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＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜会長報告＞� 　嶋会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�次年度地区補助金申請の件
・�トルコ南部大地震義援金の件
・�第３４回関東ブロック研修会の件
　親松会員に出席を依頼しました。
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��２/６トルコ南部大地震被災地への義援金協力依頼
の件
2.��2023年度横浜市新任副校長の「短期企業等研修」受
け入れ企業募集の件
3.�第40回あさお区民まつりについて御礼
4.�麻生防犯協会研修会（公開講座）について
　3/15（水）14:30～16:00　麻生警察署4F講堂
　�内容：「防犯ボランティアが育む！地域の安全と安
心！」～見守りの意義と効果、大きな可能性とは～
　講師：武田　信彦氏
5.��麻生区長より卓話の礼金をニコニコに寄付して頂
きました。

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　2/28（火）　通常例会　会員卓話
　3/7（火）� 招聘卓話　麻生警察署長
　3/14（火）� 招聘卓話
＊近隣クラブ例会変更
　川崎西北RC、川崎RC、川崎北RC、横浜南RC

＜ニコニコ委員会＞� 安藤亨委員
麻生区長　川崎百合丘RC�名誉会員　三瓶清美様
より頂きました。当クラブより、嶋会長→「小島会員、
本日の卓話よろしくお願いします」。菊池幹事→「本
日のプログラムは会員卓話です。小島会員宜しくお
願い致します」。平岡会員→「先週金曜緊急入院、手
術をして本日退院しました。菅会員の大忖度有難う
ございました。菅会員のお人柄で人選されたスタッ
フはドクター始め患者に寄り添うとても素晴らしい
ご対応頂きました。感謝」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、
青柳会員、福家会員、畑山会員、井上久会員、井上
勇会員、石野会員、鴨志田会員、北島会員、小島会
員、近藤会員、小塚会員、中島健児会員、中村会員、
大矢会員、親松会員，左藤会員、関田会員、白井会
員、菅会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、玉井会
員、渡邊会員、山口会員、結城会員、安藤亨会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2095回  2 月28日 通常例会

第2096回  3 月 7 日 通常例会

第2097回  3 月14日 通常例会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 小島会員
　介護付き老人ホームばらの庄の小島です。今日は
老人ホームで皆さんどのような生活を送っている
か、スタッフがどのような状況で暮らしているか話
したいと思います。まずスタッフですがとても大変
です。介護するだけでも大変なのですが、それに加
えて朝出勤する前に体温を測り、ホームに入った時
に消毒、マスクを必ず替えることを守って頂き週3
回のコロナの抗原検査もお願いしています。消毒は
至る所に準備してあり消毒液まみれになっているの
ではないかと思います。スタッフが一番大変なとこ
ろは自分からコロナを入居者にうつしたくないとい
う信念で日々暮らしていることです。入居者にも外
出は制限して頂き、ご家族とのご面会も14時から30
分交代で1日4組のみにしています。必ずスタッフも
付き添います。コロナ禍は3年続いておりますが、
昨年1月オミクロン株が日本に入って来た頃、ばら
の庄でもクラスターが発生しました。スタッフ7名、
入居者4名のコロナ感染がわかりました。保健所の
方がとても親身になって対応して下さり、4名とも無
事病院に入院することができました。老人ホームで
は認知症の方もいて、動き回ってしまうこともある
ので感染対策はとても難しいです。大変でしたがス
タッフも頑張ってくれて何とか1週間ほどでおさえ
ることができました。その時はオミクロンがまだ少
なかったので病院にも多少の空きはあり何とか受け
入れてもらえましたが、今老人ホームでクラスター
が発生した場合は自分たちでケアをすることになる
と思いますのでとても大変です。スタッフは入居者
を守ることを使命として頑張ってくれています。5
月8日にコロナは5類感染症に分類される予定です。

どのような対応、対策を取ればいいか今検討してお
ります。この仕事を一生懸命にすることはロータリー
の方針とも一致すると思います。社会貢献として続
けていきたいと思いますので皆さんどうぞよろしく
お願いします。

� 嶋会長
　私の母が現在92歳でデイサービスに通っておりま
す。外に出かけ、人と会うことが好きなので週6日
通っております。私も家内も薬局の仕事で家におり
ませんので、デイサービスは本当に助かっておりま
す。最近はショートステイにも行っていますが、コ
ロナの影響で予約していても急に行けなくなること
もあります。薬局ではコロナの抗原検査をしていま
すが、最近感染は落ち着いてきているようです。昨
年の7、8月、12月は多かったのですが今は少ないで
す。しかし今度はインフルエンザが増えつつありま
す。手洗い、うがい、換気は感染予防に効果がある
ようです。換気をすると室内の気温が下がり、エア
コンを使用すると湿度が下がります。様々な面に気
を付けて生活して頂きたいと思います。

＜点鐘＞� 嶋会長

会員 出席 欠席 メーク

第2094回� 45� 34� 11� � 75.56%
第2093回� 45� 35� 10� 1� 80.00%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 33件� 42,000円� 724件� 789,358円
� 0件� 0円� 12件� 255,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 18件� 260,000円

累計


